

## **Mehr Sport für Kinder**

Mit Beginn des Schuljahrs 2024/25 nimmt die Realschule Friedrichstadt als neuer Kooperationspartner am Projekt Basketball at school von sports partner ship e.V. (sps) teil.

2011 von Düsseldorfer Bürgern gegründet organisiert und finanziert sps seit 2012 zusätzlich zum Schulsport Sportprojekte vor allem für Kinder und Jugendliche, die in Düsseldorfer Stadtteilen mit sozialem Handlungsbedarf leben. Ziel ist es, die Kinder mitspielen zu lassen – im Sport und auch im Leben.

Mit dem Sportangebot möchte sps Kindern und Jugendlichen neue Perspektiven jenseits ihres oft bewegungsarmen Alltags bieten. Ziel ist es, dass sie durch die sportliche Betätigung nicht nur ihre Fitness, sondern auch soziale Kompetenzen wie Teamfähigkeit, Fairness, Toleranz und Disziplin verbessern. Das im Projekt Basketball zusätzlich einmal wöchentlich stattfindende Turnier an der Gesamtschule Stettiner Straße bietet den Kindern darüber hinaus wichtige Gemeinschaftserlebnisse. Sie lernen, mit Niederlagen umzugehen, und können Siege gemeinsam feiern.

Aktuell finanziert sps 15 Basketball AGs an acht Düsseldorfer Schulen (fünf Hauptschulen, zwei Realschulen und eine Gesamtschule).

Weitere Informationen zu dem Leitgedanken und den Aktivitäten von sports partner ship e.V. finden Sie unter [www.sportpartnership.de](http://www.sportpartnership.de).